



Erstkommunion in Wildenwart

Beitrag

Aufregung pur bei den Kommunionkindern im Wildenwarter Pfarrheim Christkönig â?? nur noch fünf Minuten bis zum groÃ?en Einzug in die Kirche. Pfarrer Klaus Hofstetter, Gemeindereferentin Ursula Stacheder und Katrin Boderke geleiteten in Wildenwart sieben Mädchen und 13 Buben erstmals zur heiligen Kommunion. Bei Wind und Regen zogen alle gemeinsam ins schön geschmückte Gotteshaus Christkönig. Pfarrer Klaus Hofstetter sprach im kindgerechten Erstkommunion-Gottesdienst mit den Kindern und hieÃ? sie als neue Gäste am Tisch des Herrn willkommen: â??Wir freuen uns euch Mädchen und Buben künftig häufig hier in der Christkönigskirche zu sehen, der Tisch des Herrn ist nicht nur heute, sondern auch in den kommenden Jahren stets für euch gedecktâ??.

Bericht und Foto: Heinrich Rehberg





TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI-3. NOVEMBER 2024

Freising, Diözesanmuseum + Dom täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de



Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

- 1. Atzing-Wildenwart
- 2. Erstkommunion